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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ それでこそロータリー 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 小原 喜公夫 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 本川  武志 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 小松 清治 会員 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 18：30～19：30 
 

【本日の例会】 

夜間例会 

18：30～19：30 

卓話：「私の履歴書」 

小松 清治 会員 

 

 【例会予定】 

8月 5日（木）通常例会・8月度定例理事会 

              卓話：会員増強委員会 丹野憲二委員長 

8月 12日(木) 休  会 

8月 19日(木) 親睦夜間例会「納涼会」18：30～ 

8月 26日(木) 「ガバナー公式訪問」12：30～13：30 

 

8 月 26 日(木)は、 

鈴木俊一ガバナー公式訪問です 

 

多くの皆様にご参加頂きますよう、よ

ろしくお願い致します。 

（7 月 8 日例会報告） 
 

【会長報告】 小原 喜公夫 会長 
〇静岡県・神奈川県土砂災害関する義援金拠出について 

  一人 1,000 円×25 名＝25,000円を、ガバナー事務所へ送金致します。（社会奉仕） 

 

【幹事報告】 本川 武志 幹事 
〇大船渡西 RCより「創立 50 周年記念小誌」を頂戴しております。 

【入 会 式】 

    
小松さんご入会おめでとうございます！どうぞ末永くよろしくお願い致します。 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

小松 清治 会員 
JR東日本東北総合 

サービス㈱ 

取締役仙台支店長 

（物販・飲食業） 

趣味：日曜大工 

家庭菜園 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

7 月 8 日 ニコニコ BOX 

☆小原 喜公夫 会長 …今日はクラブ協議会です。各委員会の皆様宜しくお願い致します 

☆小松 清治 会員 …本日からお世話になります。皆様よろしくお願い致します。 

☆佐藤 充 会員 …皆さん、今年度もよろしくお願い致します。 

 

 

「2021-2022 年度 第 1 回 クラブ協議会」 

 7月 8日は、本年度最初の「クラブ協議会」が開催されました。森川昭正ガバナー補佐をお招きし、伊藤クラブ

奉仕委員長司会のもと進行されました。各委員長より、本年度の活動計画および目標が発表され、森川ガバナー

補佐より講評を頂戴いたしました。小原会長の掲げるクラブテーマ「奉仕しよう。今こそ元気を出して」のもと、

また森川ガバナー年度へ向け、クラブ一丸となり活動して参りましょう。 

幹事 本川 武志 
 

【委員会活動方針】 

〇会場監督（SAA） 澤田一幸委員長 
  今年度の会長方針、「奉仕しよう。今こそ元気を出して」を実現するため、会員の皆さんが食事や卓話を楽

しみながら、気品と風紀を守り、例会が秩序正しく運営されるよう、心を配ります。 

１）例会が開始から終了まで円滑に進むよう、各委員会と協力し運営を行う 

２）ゲスト・ビジター来訪の際は、温かく迎えることが出来るよう心がける 

３）例会途中の入退出の際は、気を配った対応を行う 
 

〇クラブ奉仕委員会 伊藤英実委員長 
クラブ奉仕委員会は、クラブライフの充実と会員一人ひとりが元気を出して活動できるクラブとして発展で

きるよう、委員会内６委員会と連携し取組んで参ります。 

①  各会員がロータリーの各種情報や活動のヒントを得るために、My ROTARYの全員登録を推進します。 

②  会員増強・維持の観点から、また 2022年規定改定を鑑み「クラブ細則」の見直しに取り組みます。 

③  環境・時代の変化に対応したクラブとなれるよう活動する。 
 

〇会員増強委員会  丹野憲二委員長 
  来たるべき、当クラブ会員である森川昭正地区ガバナー年度に向けて、現行会員数の 50％増の 40名前後と

しなければならない。そのためには、積極的な各会員の意識が不可欠であり、常に周囲にロータリアンとして

勧誘できそうな、相応しい人物に目配りする事である。 
 

〇出席委員会    大泉裕一委員長 
  コロナウイルス感染症拡大に伴い、例会の回数が減少傾向にありますが、安心安全な例会運営を心掛け、よ

り多くの会員のみなさまに出席していただけますよう努める所存でございます。 
 

〇ニコニコ BOX委員会 上畑日登美委員長 
  ニコニコボックス委員長をやらせて頂きます。リアルでの例会ができないと、ニコニコなニュースのご披露

ができません。ためて、ためて、「倍の施し」でお願い致します。 
 

〇ロータリー情報委員会 西澤義彦委員長 
  ロータリー雑誌を読み、地域内と世界中で平和理解、親善のためのプログラムに関われるよう努力してくだ

さい。 
 

〇プログラム委員会 荒若健志委員長 
  コロナ禍のなか、少ない例会数とはなりますが、充実したプログラムで皆様をお迎えできるよう努めて参り

ます。楽しい例会を開催できるよう、皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。 
 

〇親睦委員会   小幡敏美委員長 
  今年度も新型コロナ対策のため例会を休会せざるを得ない状況もあると思いますが、今年度の小原会長のク

ラブテーマ「奉仕しよう。今こそ元気を出して」にあるように、元気をだして、工夫とアイディアで会員同志

の親睦を深めたいと思います。 
 

〇職業奉仕委員会 延川正英委員長 
  今期会長方針「奉仕しよう。今こそ元気を出して」を実践する為に、コロナ禍の難しい社会情勢の中、社会

奉仕活動を実践していく。 

・会員の職業奉仕に対する理解を深める為、例年行なっている会員相互の職業訪問を企画する。 

・例会での会員による 職業奉仕スピーチなど情報発信の機会の場を設ける 

 



 

 

 

〇社会奉仕委員会 佐藤優昭委員長 
  社会奉仕委員会は、小原会長の方針に沿って変わらぬ活動を致します。まずは補助金事業として【交通事故

被害者支援事業 仙台 89ers試合観戦招待】を年末に実行致します。 

また継続事業として、クリスマス会オークション収益を【宮城県 交通遺児等支援】へ寄付したいと考えて

おります。こちらについては改めて会員の皆さんから了解を取り付けたいと考えております。 

先日、突然ではありますが大村 RCさんより大村サクラ植樹事業のお話を頂きました。3年後のガバナー輩

出など、クラブとしてここしばらくは忙しい状況になりますが、社会奉仕事業とは切り離して考えるべきと思

いますし、これまで育んできた大村 RCさんとの絆も大切したいと考え、前向きに検討したいと思います。 

社会奉仕委員会として、本年は過密スケジュールとなりますが、コロナに打ち勝つ気持ちも込めて頑張りた

いと思います。皆さんの御理解と協力をお願い致します。 
 

〇青少年奉仕委員会 我妻崇委員長 
  青少年奉仕委員会の取り組みとしては，インターアクト，ローターアクト，ロータリー青少年指導者育成プ

ラグラム（RYLA），ロータリー青少年交換があります。当クラブでも，このような取り組みについての議論が

なされたことがありましたが，いまだ実現されておりません。今期は，インターアクト，ローターアクトの実

現に向けて準備を進めていければと思います。 
 

〇国際奉仕委員会  横山昭一委員長 
 コロナ禍での活動として、今年度または次年度に向けての国際奉仕委員会の抱負と計画 

○グローバル補助金を活用し、共同奉仕事業を行ったソウル ROTCロータリークラブとの交流を図る 

○地区国際奉仕委員会から情報を得て、奉仕活動への参加、もしくは奉仕活動の機会を作る 

○第 2520地区は、大震災後、世界中のロータリアンから沢山の支援を受けました。地区国際奉仕委員会へ

「復興した状況」を定期的に世界大会分科会の場で発信していただく事を提案していきたい。 
 

〇ロータリー財団委員会 畑中健作委員長 
  ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済すること

を通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。   また、創立されて以来、ロータリ

ー財団は、教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクトに総額 40億ドル以上の資金を提供してきま

した。当クラブとしても、年次基金、ポリオ撲滅支援等、昨年通り支援させていただき、ポールハリスフェロ

ー等、個別の寄付も支援していきます。 
 

〇米山記念奨学会委員会 松井有紀委員長 
  皆様もすでにご承知のとおり、米山奨学会は民間最大の奨学事業です。 

  現在、世界的に猛威をふるっている新型コロナウイルスの中、異国日本で勉学に励んでいるおよそ 900人の

奨学生にとっては常に不安が先行しているのではないでしょうか。奨学生に対しては、選考されたクラブから

カウンセラーが付き添い諸問題に対し親身に対応をしていると思います。 

  当クラブとしては、このような条件下ですので活動は限られると思いますが、当該クラブのカウンセラーを

通しての要望等があれば、仙台宮城野ロータリークラブとして奨学生の為に積極的に取り組みたいと考えてお

ります。 
 

〇戦略計画委員会  千葉健委員長 
  宮城野ロータリークラブは周知の通り、2020‐2021年度の森川委員長と荒若副委員長の下、3月の例会で第

1回の戦略会議を既に、実施しています。そこでは、小グループに分かれて様々なアイデアが各会員から発表

され、論議されました。即ち、人数が 30名弱と少ない故の親密な関係を保ち、それでも多様で豊富な人脈を

持ち、比較的若手の実行力ある人材を抱えて、震災後には遠く長崎大村市の友好クラブと共同の事業を継続し

てきました。他方、新入会員がきても残念ながらお辞めになる会員もいて、事業の幅が限定されることも現状

です。 

今尚、２年目を経過しても進行形のコロナ禍においてはこうした課題の実行はかなりの困難が予想されま

す。そんな中でも、戦力計画の各ステップに沿って、会員全員が当クラブの長所と短所を見つめ、さらなる積

極的な参加を促す提案を出し合い、3年～5年先に、やれそうな事・やってみたい事を挙げてみて、次に、具

体的計画の立案、進捗状況の確認へと行動が繋がるように挑戦したいと思います。 

仙台東ロータリークラブ例会を訪問致しました 

7月 12日（月）に、小原会長、本川幹事が、仙台宮城野 RCのスポンサーRCである仙台東 RCの例会へ訪問

され新年度のご挨拶をさせて頂きました。ご報告致します。 

マイロータリーご登録の際は、事前に事務局までお知らせ下さいますよう、よろしくお願い致します 


